
CÂMARA MUNICIPAL DE ANTONIO JOÃO-MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA NECO MANOEL FLORES, 150

CNPJ: 05.548.101/0001

FONE: (67) 3435-1133

PAUTA DA SESSÃO

  Sessão Ordinária
  Sessão Nº: 6
  Data: 07/04/2015 19:15

ROTEIRO DOS TRABALHOS DA 06ª SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA 07 DE
ABRIL DO ANO DE 2015.
ABERTURA: 07hrs15min. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA ABRE OS TRABALHOS:
 “BOA NOITE A TODOS! SEJAM BEM VINDOS A CÂMARA MUNICIPAL. HAVENDO
PRESENÇA REGIMENTAL, COM A BENÇÃO DE DEUS. DECLARO ABERTA A PRESENTE
SESSÃO ORDINÁRIA. NESTE MOMENTO CONVIDO PARA COMPOR A MESA O SENHOR
SECRETARIO DE OBRAS VALDECI RIBAS DE ARAUJO.
 PASSO OS TRABALHOS PARA O 1° SECRETARIO, QUE FARA A LEITURA DA ATA.

EM DISCUSSÃO A ATA... EM VOTAÇÃO... OS VEREADORES QUE CONCORDAM
PERMANEÇAM COMO SE ENCONTRAM E OS QUE DISCORDAM QUE SE
MANIFESTEM... APROVADO POR UNANIMIDADE. 
 NESTE MOMENTO SUSPENDO A SESSÃO POR DOIS MINUTOS PARA SORTEIO DOS
VEREADORES PARA USO DA TRIBUNA EM TEMA LIVRE E EXPLICAÇÕES PESSOAIS. 
VEREADORES PRESENTES 
PASSO OS TRABALHOS PARA O 1° SECRETÁRIO QUE IRÁ LER O EXPEDIENTE. 
 PASSAMOS PARA O TEMA LIVRE, COM A PALAVRA O VEREADOR:
PERGUNTA AO SECRETARIO DE OBRA: BOA NOITE SECRETÁRIO MUNICIPAL DE
OBRAS SENHOR VALDECY RIBAS DE ARAUJO, SEJA MUITO BEM VINDO A CAMARA
MUNICIPAL DE ANTONIO JOÃO.
ALGUNS DIAS ATRAS FUI PROCURADO E QUESTIONADO POR DIVERSOS
CIDADÃOS, A RESPEITO DE INUMEROS ACONTECIMENTOS, NO QUAL É DE
COMPETENCIA DE SUA SECRETARIA, DAÍ JUSTIFICA-SE ESTA CONVOCAÇÃO.
GOSTARIA DE SABER A RESPEITO DA COBRANÇA DE TAXA DE LIMPEZA DE
TERRENOS. O QUE FOI ME QUESTIONADO PELOS CIDADÃOS SERIAM QUAIS
CRITERIOS PARA FIXAÇÃO DO VALOR COBRADO PARA REALIZAÇÃO DESTA
ATIVIDADE, E QUE ESTE CRITERIO DEVERIA SER EXPRESSO, NITIDO PARA EVITAR
A POSSIVEL COBRANÇA DIFERENCIADA.
. MATÉRIA A SER VOTADA.  E POR EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

 Projeto Dec. Legislativo, Autoria Vereador Agnaldo Marcelo Oliveira “Concede Titulo de
Cidadão Antoniojoanense ao Senhor Selso Luiz Lozano Rodrigues” “Em discussão... em
votação... os vereadores que concordam permaneçam como se encontra e os que discordam que
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se manifeste. 
Requerimento n°021/2015 autoria vereador Ramão Waldir Ribas De Araujo “solicitando que
seja feito reajuste salarial no quadro de funcionários efetivos da Câmara Municipal”. Em
discussão...em votação...os vereadores que concordam permaneçam como se encontra e os que
discordam que se manifeste. 
Requerimento n°025/2015 autoria vereador Agnaldo Marcelo Oliveira “solicitando o concerto
do ar-condicionado da Sala de Partos e do Centro Cirúrgico do Hospital Municipal”. Em
discussão...em votação...os vereadores que concordam permaneçam como se encontra e os que
discordam que se manifeste. 
Requerimento n°026/2015 autoria vereador Agnaldo Marcelo Oliveira “solicitando revisão da
tubulação de oxigênio e ar comprimido do Hospital Municipal”. Em discussão...em votação...os
vereadores que concordam permaneçam como se encontra e os que discordam que se manifeste. 
Requerimento n°027/2015 de autoria vereador Maurio Pereira “solicitando informações a
respeito do Concurso Publico para a Prefeitura Municipal, se há previsão de sua realização,
senão a devolução do dinheiro que foi pago aos inscritos”. Em discussão... em votação...os
vereadores que concordam permaneçam como se encontra e os que discordam que se manifeste.

 EXPLICAÇÕES PESSOAIS COM A PALAVRA O VEREADOR: 
# GOSTARIA DE AGRADECER AO SECRETARIO DE OBRAS VALDECI RIBAS DE
ARAUJO, POR ATENDER A CONVOCAÇÃO DESTE VEREADOR, ESPERO QUE TODOS
OS VEREADORES TENHAM CONSEGUIDO SANAR SUAS DUVIDAS. E QUERO
DESEJAR SORTE SECRETARIO EM SUA PASTA, E DIZER QUE ESTA CAMARA ESTA
DE PORTAS ABERTAS NÃO SO PARA COBRAR MÁS TAMBEM PARA AJUDAR NO QUE
FOR PRECISO.
E TAMBEM.
# NESTE DIA 07 DE ABRIL, DEDICADO A HOMENAGEAR O PROFISSIONAL
JORNALISTA, COMO SINAL DE RESPEITO E ADMIRAÇÃO A ESSES PROFISSIONAIS E
EM NOME DO GEGE REPRESENTANTE DESTA CLASSE EM NOSSO MUNICIPIO,
GOSTARIA DE DESTACAR A IMPORTANCIA DESSA PROFISSÃO, E PARABENIZAR A
TODOS OS JORNALISTAS PELO PAPEL FUNDAMENTAL NA ARTE DE COMUNICAR,
E INFORMAR COM ETCA E RESPEITO, PRINCIPIOS QUE   BUSCAM POR NOTICIAS
QUE ATUALIZAM E  DEMOCRATIZAM  A TODOS OS SETORES DA NOSSA
SOCIEDADE.  
PARABENS PELO DIA DO JORNALISTA! 
TEMPO PARA O PRESIDENTE FALAR E ENCERRAR A SESSÃO.
 “NADA MAIS HAVENDO PARA REGISTROS EM NOME DE DEUS DECLARO
ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA”.
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